

地域防災の要として、決意新たに 市消防出初式

地域防災の要となる市消防関係者による「消防出初式」が1月12日、きらくやまふれあいの丘で行われました。



分列行進を行う消防団の皆さん

～市消防出初式～

参加した消防関係者約300人は防火・防災の決意新たに、片庭市長、鈴木消防団長の前を堂々と分列行進を行いました。その後、多年にわたり消防活動に尽力された方などに表彰状や感謝状が手渡されました。式の

新成人、8年前の手紙と再会

1月12日に成人式を終えた、三島小学校卒業の新成人16人と当時の担任大塚博巳先生が1月13日、小学校卒業の際に埋めたタイムカプセルを掘り起こしま

最後には、消防団による一斉放水が披露され、今年1年の無事と安全が祈念されました。



一斉放水の様子

した。タイムカプセルには、20歳の自分に宛てた手紙や両親に宛てた手紙などが入っており、8年前の手紙を手にした天神拓也さんは「8年前の自分らしい素直なことが書いてあった。初心を忘れず、成人として頑張っていきたい」と話してくれました。

紫峰ヶ丘と富士見ヶ丘を結ぶ富士見橋が開通

みらい平地区内を走る都市軸道路に歩道橋が完成し、このほど、片庭市長はじめ関係者が出席し、開通式が行われました。

開通式で片庭市長は「この歩道橋の設置により、交通環境の改善が図られ、子どもたちをはじめ、地域の方々が安心して横断できるものと期待しています」とあいさつしました。式典後には、地元のあい保育園、みらい平ふたばランド幼稚園・保育園の園児とともに、渡り初めを行いました。



▷渡り初めをする参加者の皆さん



8年前の手紙と再会した新成人たち

文倉氏、谷原小の川口さん 茨城県交通安全県民大会で表彰

第49回茨城県交通安全県民大会が昨年の11月21日に県庁で開催され、常総地区交通安全協会谷和原支部長の文倉勝一氏(鬼長)が、永年にわたり地域の交通安全を推進してきた功績が認められ、交通安全功労者として茨城県交通対策協議会長賞を受賞されました。



受賞された文倉氏

また、同大会の茨城県交通安全ポスターコンクールでは、谷原小学校2年生の川口柊真さんが、茨城県教育委員会教育長賞を受賞されました。川口さんは「たくさんの方の前で賞状を受け取り、とても緊張したが、賞がもらえてうれしい」と話してくれました。



受賞された川口さん

福岡少年剣道部が少年剣道教育奨励賞を受賞

福岡少年剣道部(代表中島まさし正志氏)が、一般財団法人全日本剣道連盟より、30年以上にわたり剣道を通じて少年少女の教育や地域社会の向上のための活動が認められ、少年剣道教育奨励賞を受賞されました。

福岡少年剣道部では、団員を募集しており、福岡小学校体育館で日曜の午後1時30分から3時まで活動しています。興味のある方は見学にお越しください。



福岡少年剣道部指導部の皆さん